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A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Apfelbeck, Eigruber 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Informatikunterricht an der AHS-Unterstufe 

Wie Zeitungsmeldungen zu entnehmen ist, wird die Einführung 

des Informatikunterrichts an der AHS-Unterstufe am Einspruch 

des Finanzministers scheitern. 

Diese Vorgangsweise widerspricht den ständig verbal vor

gebrachten Beteuerungen und der Notwendigkeit, das Unter

richtsangebot an die Anforderungen der modernen Gesellschaft 

und Arbeitswelt anpassen zu wollen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport nachstehende 

A n fra g e : 

1) Ist es richtig, daß der Informatikunterricht an der AHS

Unterstufe am Einspruch des Finanzministers scheitert? 

2) Hat Ihnen der Finanzminister im Gegensatz zu seiner 

derzei tigen Haltung einmal zugesagt, die notwendigen 

Mittel für den Informatikunterricht an der AHS-Unterstufe 

zur Verfügung stellen zu wollen? 

3) Wenn ja, wieviel Geld wurde ihnen dafür versprochen? 

4) Wie hoch würden sich die Kosten für die Einführung des 

Informatikunterrichts an der AHS-Unterstufe belaufen? 

5) Hat sich an den diesbezüglichen Berechnungen seit der 

damaligen Zusage des Finanzministers etwas geändert, sodaß 

er heute davon Abstand nimmt? 

6) Ist es richtig, daß zunächst mit 70 Millionen und jetzt 

mit einer halben Milliarde gerechnet werden muß? 

7) Welche Auswirkungen hat die Entscheidung des Finanzmini

sters im Hinblick auf die notwendige Anpassung des 

Unterrichtsangebotes an die Anforderungen von heute und 

morgen? 
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